

El atractivo "cariño impositivo" provoca la llegada de grandes fortunas argentinas a Uruguay

Maldonado



Publicada el: 28/10/24	Visitas: 74
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 22	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/maldonado/el-atractivo-carino-impositivo-provoca-la-llegada-de-grandes-fortunas-argentinas-a-uruguay_6614.php



Maldonado

El atractivo "cariño impositivo" provoca la llegada de grandes fortunas argentinas a Uruguay

El seductor "cariño impositivo" atrae a millonarios argentinos hacia Uruguay

La Mudanza de Fortunas Argentinas a Uruguay: Un Análisis

Crítico

En una reciente entrevista con el diario La Nación de Buenos Aires, el experto argentino en temas tributarios, César Litvin, abordó el impacto que ha tenido la migración de capitales argentinos hacia Uruguay.

Según Litvin, la salida de estas fortunas ha generado una pérdida considerable para Argentina, que supera el incremento en la recaudación por los impuestos patrimoniales establecidos en el país.

Beneficios Impositivos en Uruguay

Litvin, director ejecutivo del estudio Lisicki, Litvin & Asoc. y profesor en la Universidad de Buenos Aires, destacó que Uruguay ha sabido atraer a inversores fiscales argentinos mediante incentivos impositivos. El país ha ofrecido "vacaciones fiscales" por un período de diez años a quienes deciden mudar su residencia fiscal, permitiendo así que muchos de ellos eviten los altos impuestos por la administración argentina, especialmente tras el retorno del populismo en 2019. "Uruguay recibió a estos nuevos residentes fiscales sin los abusivos impuestos que se instauraron en Argentina, lo que ha resultado en un flujo significativo de inversiones y consumos en nuestro país", afirmó Litvin.

Impacto Económico en Uruguay y Argentina

El experto analizó que, aunque Uruguay no grava los bienes fuera de su territorio, la llegada de inversores ha traído consigo un aumento en la actividad económica local.

"Estos empresarios han comenzado a adquirir propiedades, tierras y participar activamente en el comercio en Uruguay.

Esto ha significado un ingreso adicional para nuestra economía", explicó.

Por otro lado, la salida de estas fortunas también ha conllevado a una pérdida notable de recaudación para Argentina.

"La expulsión de contribuyentes de alto patrimonio, debido a la carga impositiva excesiva en Argentina, ha resultado en un saldo negativo para las arcas públicas", puntualizó Litvin.

Comparación de Cargas Impositivas

Otro aspecto relevante que tocó Litvin fue la diferencia en la estructura impositiva entre Uruguay y Argentina.

"Uruguay tiene un sistema mucho más amigable, con apenas diez o doce impuestos.

En cambio, Argentina presenta un panorama más complicado, con un impuesto a las Ganancias del 35% y un IVA del 21%", subrayó.

Asimismo, destacó la existencia de impuestos a las exportaciones en Argentina, un hecho que limita la competitividad del país frente a sus vecinos. “Mientras que países como Uruguay, Brasil, Chile y Paraguay no tienen este tipo de impuestos, Argentina sigue penalizando a quienes generan reservas a través de sus exportaciones”, concluyó Litvin, haciendo hincapié en la necesidad de reformar esta política.

Reflexiones Finales

La migración de fortunas argentinas a Uruguay plantea interrogantes profundos sobre la estructura impositiva y las políticas económicas de ambos países. Mientras Uruguay continúa atrayendo inversiones, Argentina enfrenta el desafío de revisar sus mecanismos fiscales para evitar una mayor fuga de capitales.

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes



El atractivo carino impositivo provoca la llegada de grandes fortunas argentinas a uruguay

Tags

argentinas, impacto, impuestos, uruguay, impositiva, impositivos, experto, argentinos, fiscales, fortunas, capitales, argentina

Noticias relacionadas

5.0 * *La solicitud del papa Francisco a los adinerados: una invitación a compartir sus riquezas*

4.6 * *Fiscales exigen a candidatos un compromiso con la seguridad, igualdad salarial y la designación del nuevo Fiscal General*

- 4.7 *** *Controversia tras el comentario de Yamandú Orsi en Buenos Aires: afirmó que "los uruguayos somos argentinos sin intensidad"*
- 3.7 *** *Gabriel Oddone advierte: "Es imprudente prometer que no se incrementarán los impuestos, ya que nadie tiene todo bajo control"*
- 5.0 *** *Capturan a dos uruguayos buscados por Brasil por operar en el mercado negro de divisas y blanquear capitales*
- 4.8 *** *Gabriel Oddone: "La aprobación del plebiscito no significará el apocalipsis"*
- 3.7 *** *Fossati advierte: "Se está produciendo una fuga de fiscales comprometidos y ganan terreno aquellos formados bajo la influencia de Jorge Díaz"*
- 4.2 *** *Argentina expresa su desacuerdo con la "decisión unilateral" tomada por Venezuela respecto a su embajada en Caracas*
- 3.8 *** *Crisis diplomática: Venezuela retira el permiso a Brasil para actuar en nombre de la embajada argentina en Caracas*
- 3.9 *** *Afluencia de turistas argentinos en aumento y disminución de uruguayos que cruzan la frontera hacia Argentina*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales

empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024